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Die Trickserei bzw. die laut Gesetz mögliche Senkung der CO2-Emissionen wird ja weitergehen.
Aktuell gibt es den Technikbruder Q7 etron, der mit 50g angegeben wird. Von daher werden
aktuell ja schon die Werte von 2030 locker unterschritten.

Von daher sehe ich das als kleinstes Problem, wenn man nur will. Sonst würden ja Marken wie
Porsche, Ferrari etc. ja schnell verschwinden.
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